
 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

平成３０年第２回六戸町議会定例会（６月） ＮＯ．１ 

通 告

順 位 

質 問

方 法 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一 問

一 答

方 式 

久田伸一 1 町有地の有効活用 

について 

１）坪毛沢地区にある旧フジ製糖跡地の

ソーラー事業以外で活用する考えはな

いか。 

 

 

２）町有地の有効活用のための検討委員

会を立ち上げる考えはないか。 

 

町長 

２ 一 問

一 答

方 式 

高坂 茂 １ 当町の健康・増進 

対策について 

１）平均寿命と健康寿命の捉え方を問う。 

 

 

２）町民を対象とした健康に対する取り

組み（特に食と運動）を問う。 

 

 

３）自殺対策における取り組みの状況を

問う。 

 

町長 

２ 小学校における 

教育環境について 

１）スポーツ少年団の活動における町と

しての考えを問う。 

（特に日常の送迎における） 

 

２）児童の登下校時のスクールボランテ

ィア（見守り隊）の現況を問う。 

 

 

３）小学校の体力テスト（2017 年度）の

結果とその検証を問う。 

 

教育長 

 


